

PRODUKTINFORMATIONSBLATT

Banca Sistema S.p.A.

Stand: März 2024

Dieses Dokument enthält eine zusammenfassende Darstellung der wichtigsten Produktmerkmale der verschiedenen Produkte der Banca Sistema S.p.A. angelehnt an die Vorgaben des Bundesministeriums für Verbraucherschutz. Die Angaben stellen keine Anlageberatung dar. Eine aufmerksame Lektüre wird empfohlen.

- 1. Produktbezeichnung** Festgeld
- 2. Produktart** Termineinlage mit fester Laufzeit
- 3. Anbieter** Banca Sistema S.p.A. (nachfolgend „**Banca Sistema**“)
Largo Augusto 1/A, ang. Via Verziere 13
20122 Mailand, Italien
- 4. Produktbeschreibung** Bei einem Festgeld handelt es sich um eine Termineinlage. Sie ermöglicht Ihnen, einen festen Betrag einmalig mit einer festen Laufzeit zu einem fest vereinbarten Zinssatz anzulegen.
 - a) Währung** EUR
 - b) Mindest- / Maximaleinlage** 20.000 EUR / 100.000 EUR

Bitte beachten Sie: Die maximale Summe, der bei der Banca Sistema angelegten Gelder darf 100.000 EUR nicht überschreiten. Sollten Sie bereits Gelder bei der Banca Sistema investiert haben, so reduziert sich die zulässige Maximaleinlage für eine weitere Anlage um diesen Betrag.
 - c) Einlagensicherung** Einlagen bei der Banca Sistema sind durch den italienischen Interbankensicherungsfonds (*Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi*) bis zu **100.000 EUR pro Kunde abgesichert**.

Innerhalb der Europäischen Union sind die Mindestanforderungen in allen Mitgliedstaaten harmonisiert durch die Richtlinien 94/19/EG, 2009/14/EG und 2014/49/EU.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: <http://www.fitd.it>.

5. Renditechancen

Banca Sistema bietet Ihnen bei folgenden Laufzeiten den folgenden Zinssatz an:

Zinssätze für Festgelder (gültig ab 19.03.2024)		
JÄHRLICHER NOMINALER ZINSSATZ	12-monatige Laufzeit	3,55 %
	24-monatige Laufzeit	3,65 %
	36-monatige Laufzeit	3,65 %
	48-monatige Laufzeit	3,65 %
	60-monatige Laufzeit	3,65 %
	120-monatige Laufzeit	3,80 %

Der Zinssatz gilt für die gesamte vereinbarte Laufzeit. Die Zinsen werden bei Fälligkeit zusammen mit dem Anlagebetrag auf Ihrem WeltSpar-Konto bei der Raisin Bank AG gutgeschrieben. **Es erfolgt keine Zinseszinsberechnung und keine Zinsausschüttung während der Laufzeit.**

6. Risiken

Emittentenrisiko: Die Rückzahlung der Anlage ist mit dem Insolvenzrisiko der Banca Sistema behaftet.

Zahlungsverkehrsrisko: In sehr außergewöhnlichen Fällen könnte der freie Kapitalverkehr innerhalb der EU eingeschränkt werden.

Sonstige Risiken (z.B. Kursrisiko, Geschäftsrisiko, Zinsänderungsrisiko) **bestehen nicht.**

7. Verfügbarkeit**8. Verlängerung bei Fälligkeit**

Während der Laufzeit ist die **Einlage nicht verfügbar.**

Ihr Festgeld wird nach Fälligkeit **automatisch verlängert.** Die bisher aufgelaufenen Zinsen (ggf. abzüglich Quellensteuer) werden im Rahmen der Verlängerung zusammen mit dem ursprünglichen Anlagebetrag wieder angelegt. Die Verlängerung erfolgt zu den am Tag der Fälligkeit für die neue Laufzeit geltenden Konditionen.

Bei einer ursprünglichen Laufzeit von bis zu 12 Monaten wird Ihr Festgeld automatisch um dieselbe Laufzeit verlängert. Bei einer ursprünglichen Laufzeit über 12 Monate hinaus erfolgt die Verlängerung nur für weitere **12 Monate**.

Selbstverständlich können Sie die automatische Verlängerung bis zu **fünf** Kalendertage vor Ablauf des Festgeldes unter „Meine Anlagen“ - „Details“ deaktivieren.

Sollten Sie die automatische Verlängerung deaktiviert haben, können Sie im Zeitraum **zwischen 28 und 5** Kalendertagen vor Fälligkeit im Onlinebanking unter „Meine Anlagen“ wieder aktivieren. Sie haben hier außerdem die Möglichkeit, eine Zeitspanne von **mehr oder weniger als 12 Monaten** zu wählen. Ansonsten wird Ihnen bei Fälligkeit der Anlagebetrag inkl. Zinsen und ggf. abzüglich Quellensteuer (siehe Punkt 3) automatisch auf Ihr WeltSpar-Konto bei der Raisin Bank AG zurücküberwiesen.

9. Besteuerung

Als Privatanleger unterliegen Sie mit Ihren Zinserträgen der Besteuerung im Land Ihrer Steueransässigkeit. Die Zinserträge müssen Sie in Ihrer Steuererklärung angeben. Alle erforderlichen Unterlagen werden Ihnen rechtzeitig zur Verfügung gestellt.

In Italien wird für Personen mit dauerhaftem Wohnsitz im Ausland eine italienische Steuernummer vergeben, aber keine Quellensteuer auf Zinserträge erhoben. Die Zuteilung der Steuernummer ist kostenfrei. Einen Freistellungsauftrag können Sie für Anlagen im Ausland nicht stellen. Sie sind verpflichtet, auch ausländische Zinserträge in der Steuererklärung anzugeben. Zusätzliche Steuerinformationen finden Sie auf unserer Webseite: weltsparen.de/steuern.

Die Banca Sistema wird Ihnen die Zinsen ohne Abschlag oder Abzug der Quellensteuer auf Ihr WeltSpar-Konto bei der Raisin Bank AG zahlen, sofern nicht gesetzlich etwas anderes vorgeschrieben ist.

Bitte beachten Sie, dass die konkrete steuerliche Behandlung von Ihren jeweiligen persönlichen Verhältnissen abhängt und es zudem künftig Änderungen in der steuerlichen Behandlung geben kann. Zur individuellen Klärung steuerlicher Fragen konsultieren Sie bitte Ihren Steuerberater.

10. Kosten

Einmalige Kosten für Kontoeröffnung: keine

Laufende Kosten für Kontoführung: keine

Vertriebsvergütung: Die Raisin GmbH erhält für die Vermittlung eine Provision von der Bank. Ihnen entstehen dadurch keine Kosten.

- | | |
|---|--|
| 11. Widerruf bei der Banca Sistema | Gemäß den Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Banca Sistema besteht ein 14-tägiges Widerrufsrecht. |
| 12. Zusätzliche Anforderungen | Zur Eröffnung und Verlängerung genügt eine elektronischer Auftrag über die Internetplattform WeltSparen. |

Bei Fragen zum vorliegenden Produkt steht Ihnen der Kundenservice von WeltSparen gerne per E-Mail unter kundenservice@weltsparen.de sowie per Telefon unter 030 - 770 191 291 zur Verfügung.

Bitte beachten Sie, dass dieser Kundendienst über Produktinformationen hinaus keine Anlageberatung anbietet.

PRODUCT INFORMATION SHEET

Banca Sistema S.p.A.

Date: March 2024

This document represents a summary of the key features of the products of Banca Sistema S.p.A based on the guidelines of the Federal Ministry for Consumer Protection. The information contained herein shall not represent any investment advice.

- 1. Product Designation** Term Deposit
- 2. Product Type** Term deposit with fixed term
- 3. Issuer** Banca Sistema S.p.A. (following „Banca Sistema“)
Largo Augusto 1/A, ang. Via Verziere 13
20122 Milan, Italy
- 4. Product Description** With a term deposit you can deposit a fixed amount for a fixed term to an agreed interest rate.
 - a) Currency** EUR
 - b) Minimum / Maximum Deposit** EUR 20,000 / EUR 100,000

Please Note: The maximum sum invested at Banca Sistema shall not exceed EUR 100,000. If you have already invested any amount in Banca Sistema the maximum deposit amount shall be reduced by such amount already invested in Banca Sistema.
 - c) Deposit Protection Scheme** Deposits at Banca Sistema are protected by the Italian Interbank Deposit Protection Fund (*Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi*) up to an amount of **EUR 100,000 per depositor**.

Within the European Union the minimum requirements are harmonized in all EU Member states by Directives 94/19/EG, 2009/14/EG und 2014/49/EU

Further information is available at: <http://www.fitd.it>.

5. Return Opportunities Banca Sistema offers the following remuneration:

Interest on Deposited Funds (valid from March 19, 2024)		
GROSS ANNUAL CREDITOR RATES	12-month term	3,55 %
	24-month term	3,65 %
	36-month term	3,65 %
	48-month term	3,65 %
	60-month term	3,65 %
	120-month term	3,80 %

The interest rate shall be applicable to the entire agreed term. The interest rate shall be paid together with the deposited amount to your WeltSpar account at Raisin Bank AG. **There will be no compound interest calculation and no interest distribution during the term of the deposit.**

6. Risks

Issuer Risk: The repayment of the investment involves the risk of insolvency of Banca Sistema.

Payment Risk: In very exceptional cases the free movement of capital could be restricted.

Other Risks (eg. Exchange risk, commercial risk, change in interest rates) **do not exist.**

7. Availability

The deposit is **not available** during the term.

8. Roll-Over upon Maturity

Your time deposit **will be automatically renewed at maturity.** The interest accrued is reinvested together with the original investment amount during the extension. The extension is based on the conditions valid for the new term on the due date.

With an original term of up to 12 months, your fixed-term deposit is automatically extended by the same term. If the original term is longer than 12 months, the extension is only for a further 12 months.

You can deactivate the automatic extension up to five calendar days before the fixed-term deposit expires under "My investments" - "Details".

If you have deactivated automatic renewal, you **can reactivate it between 28 and 5 calendar days before maturity** in online banking under "My investments". You also have the option of selecting a period of **more or less than 12 months**.

Otherwise, the investment amount including interest and, if applicable, less withholding tax (see point 3) will automatically be transferred back to your WeltSparen account at Raisin Bank AG when due.

9. Taxation

With respect to your interest income, as a private investor the taxation of your tax residence is applicable. The interest income must be declared in your tax declaration.

Banca Sistema will pay the interests to you on your WeltSpar-Account without withholding any tax or levy, unless otherwise provided by law.

Please note, that specific tax related matters are subject to your personal circumstances and that there are further changes in tax treatment. Please ask your tax consultant for any individual clarifications.

10. Costs

One-time costs regarding account opening: none

Running costs regarding account management: none

Distribution remuneration: Raisin GmbH receives a commission from Banca Sistema. There are no additional costs for you.

11. Right to Revoke

According to the General Conditions of Banca Sistema there is a **revocation right for 14 days**.

12. Further requirements

For the **opening** and the **roll-over** of the term deposit, an electronic request using the internet platform of WeltSparen is sufficient.

In the event of any queries relating to the above mentioned product, please send your questions to the WeltSparen customer services department by Email kundenservice@weltsparen.de or by telephone on 030-770 191 291.

Please note that apart from the information regarding the above-mentioned product, WeltSparen does not offer any investment advice.